

# Ministro afirma que “a partir de 2028 los precios deberían bajar”

El ministro de Energía, Diego Pardow, señaló ayer que “si somos capaces de mantener la casa ordenada (...) a partir de 2028 deberían bajar” las tarifas eléctricas, tras el alza anunciada para este mes, en el marco del pago a las generadoras por la deuda acumulada a causa del congelamiento de los precios, en el contexto de la agenda social por las manifestaciones del 18 de octubre.

“Si no hubiéramos congelado las tarifas en 2019, hoy día obviamente tendríamos más bien dismi-

nuciones de precios”, agregó ayer el titular de Energía en el Diario Financiero.

“Por ejemplo, en este proceso tarifario están disminuyendo un 3% para el grupo 2 y el grupo 3. Eso ocurre porque empiezan a salir contratos fósiles y empiezan a ingresar contratos asociados a tecnologías limpias. El problema es que parte importante de ese efecto se lo come el congelamiento, porque se produjo con un dólar a \$600 y el descongelamiento se hace con un dólar a \$1.000. Esa diferencia cambiaría como la tienes



DIEGO PARDOW.

que absorber de una sola vez, se lleva gran parte de la reducción en dólares que generan los nuevos contratos”, explicó Pardow.

La divisa es marcada por el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca, fijado para el 20 de enero. 🇺🇸